

## Bupati Kerinci H. Adirozal Terima Penjajakan PKS Rektor UNES Padang

Soni Yoner - [KERINCI.XPRESS.CO.ID](http://KERINCI.XPRESS.CO.ID)

Sep 16, 2022 - 22:17



KERINCI, JAMBI - Pemerintah Kabupaten Kerinci terus berupaya meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Hal ini ditandai dengan adanya penjajakan MoU dan Perjanjian Kerjasama (PKS) antara Universitas Ekasakti (UNES) Padang dengan Pemerintah Kabupaten Kerinci.

Mengawali pertemuan bersama Rektor Universitas Ekasakti Dr. Otong Rosadi

beserta rombongan, Bupati memberikan pandangannya terhadap SDM yang dimiliki oleh Kabupaten Kerinci serta Sumber Daya Alam (SDA) yang cukup mendukung.

“Pembupat Kerinci kemarin juga mengadakan kerjasama dengan ITB, UNJA, UNAND, UNP dan sejumlah perguruan tinggi lainnya baik dalam daerah maupun diluar daerah,” ujar Bupati, Jum’at, (16/09) diruang kerja Bupati Kerinci.

Di depan Rektor UNES Universitas Ekasakti Dr. Otong Rosadi bersama rombongan Bupati Dr. H. Adirozal mengucapkan selamat datang di bumi Sakti Alam Kerinci. “Pertama-tama saya mengucapkan selamat datang di Negeri Sakti Alam Kerinci Sekepal Tanah Surga,” ujarnya.

Dalam kesempatan ini Bupati H. Adirozal mengatakan, kedepan yang akan memimpin negeri ini akan didominasi oleh generasi milineal dan generasi Z. Dengan adanya kerjasama nanti kata Bupati, dapat memberikan motivasi bagi masyarakat Kabupaten Kerinci. Dari 125 desa yang berada di Kabupaten Kerinci dengan jumlah penduduk 148 jiwa hampir sudah berpendidikan sarjana.

“Sebelumnya program satu rumah satu sarjana sudah kami terapkan. Kedepan mudah-mudahan dapat melahirkan SDM-SDM dan merubah pola pikir yang dapat berkontribusi untuk kemajuan pembangunan di Kabupaten Kerinci,” imbuh Bupati.

Dijelaskan Bupati bahwa pihaknya membuka ruang seluas-luasnya kerjasama dengan Perguruan Tinggi Negeri (PTN) maupun Perguruan Tinggi Swasta (PTS). “Saya sangat senang dan welcome. Sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada Pak Rektor yang berkeinginan menjejaki kerjasama ini. Mudah-mudahan ini kedepan dapat meningkatkan kualitas SDM di Kabupaten Kerinci. Kami mengakui minat belajar mahasiswa asal Kerinci ke Sumatera Barat cukup tinggi,” tegas Bupati.

Rektor Universitas Ekasakti Dr. Otong Rosadi,SH,M.Hum., kepada Hang-tuah.com mengungkapkan ucapan terimakasih kepada Bupati Kerinci, Dr. H. Adirozal M.Si, yang didampingi oleh Sekda Kerinci Zainal, Edminudin yang juga merupakan Ketua DPRD Kabupaten Kerinci beserta sejumlah pejabat lainnya.

“Kami mengucapkan terimakasih kepada Bapak Bupati Kerinci H. Adirozal yang sudah menyediakan waktu dan kesempatan dalam agenda peninjauan kerjasama. Mudah-mudahan dalam waktu dekat ini kami akan menyiapkan MoU sekaligus PKS antara Kabupaten Kerinci dengan Universitas Ekasakti. Mudah-mudahan apa yang disampaikan oleh Bapak Bupati ini dapat bermanfaat bagi kami demi meningkatkan mutu dan kualitas pendidikan di UNES dan IPM Kabupaten Kerinci,” tukasnya.

Mengakiri pertemuan ini Bupati Kerinci tukar menukar cinderamata Rektor UNES Padang dan dilanjutkan dengan photo bersama. Untuk diketahui bahwa penandatanganan MoU antara Bupati Kerinci bersama UNES akan segera ditindaklanjuti dengan penandatanganan MoU dengan Universitas Ekasakti dan Perjanjian Kerjasama (PKS) dengan Dekan di Lingkungan UNES, untuk implementasi Mardeka Belajar Kampus Merdeka. (sony)